
際立つ党議席の値打ち 
国民欺く政権、資格ない 

宮本衆院議員が首相追及宮本岳志衆院議員は11日、予算委員会で森友・加計問題を追及しました。 
●「加計ありき」 学校法人「加計学園」の獣医学部新設計画をめぐり、愛媛県職員が2015年

4月に官邸を訪れ、藤原豊・内閣地方創生推進室次長（当時）と柳瀬唯夫・首相秘書官（当時）

と面会した際の記録を示して、「はるか前から『加計ありき』で決まっていた」と追及しました。 

記録には柳瀬氏が「首相案件」と後押ししていたことが記載されています。宮本さんは、安

倍首相が「加計」の獣医学部新設の意向を知ったのは昨年1月20日だったと答弁していたこ

との矛盾を追及。藤原、柳瀬両氏の証人喚問を求めました。 

●「値引き適正か？」首相、答弁に立てず 宮本さんは、財務省が国有地の大幅値引きのために

地中ごみの量を過大に見積もろうと、森友学園側に「トラックが何台も走った気がする」とウ

ソの説明をするよう求めた問題を追及。「値引きが適正でなかったからこそウソの説明を頼んだ。今でも値引きは適正だ

ったと言えるか」とただしました。野党席からいっせいに「総理」の声が飛ぶ中、首相は答弁に立てず、「適正さ」を何

ら語れませんでした。 

●すべて安倍政治の核心で 宮本さんは「隠ぺい、改ざん、ねつ造、口裏合わせは全て安倍政治の核心部分で起きてい

る。国会と国民を欺く政権に、一日たりとも政権を担う資格はない」と批判しました。 

●質問に反響 京都市・67 歳「いつも国会中継を見ながら、理詰めの追及に拍手を送っています。加計学園問題でも

あと一歩まで追い詰めた感があります」東京都・板橋区の男性「正義感あふれる明快な質問に大変感動しました」 

｢核心部分を改ざんし開示」追及 

穀田衆院議員 沖縄米軍基地の共同使用計画など削除 

 防衛省統合幕僚監察部防衛計画部が2012年7月に作成した内部文書（「日米の『動的防

衛協力』について」）を、防衛省が改ざん・削除した上で昨年に一部開示していたことを、穀

田恵二衆院議員が3月30日の衆院外務委員会で暴露・追及しました。 

●原本と公開文書を比較すると 穀田さんは 15 年の衆院予算委で独自に入手した自衛隊内

部文書の原本を示し質問しました。その原本と昨年開示した文書を比較すると、公開文書に

は削除部分がありました。削除部分は、沖縄県名護市の米軍基地、キャンプ・シュワブやキ

ャンプ・ハンセンなどを自衛隊が共同で使用する計画などです。 

●提出拒否の文書が開示 穀田さんは15年の予算委質問後、同文書の提出を求めましたが、

自衛隊は提出を拒否。ところが、昨年5月に同名文書の情報公開請求があり、昨年7月と9月に開示していたことが

判明。穀田さんは「国会を愚弄した対応」「提出を拒否した文書があったのは大問題」「防衛省でも改ざんがあった。徹

底調査を」と迫りました。 

イラク日報隠ぺい 存在確認しても「ない」と回答 井上参院議員がただす 

自衛隊のイラク派兵に関する日報の1年以上隠ぺいされていたことが大問題になる中、陸上自

衛隊の研究本部教訓センター長らが昨年3月27日に日報の存在を確認していたのに、情報公開

請求に「存在しない」と答えていたことが井上哲士参院議員の質問（10 日、外交防衛委）で明

らかになりました。 

井上さんは、「組織的隠ぺいであり、徹底

解明が必要だ」として、稲田朋美元防衛相ら

の証人喚問を求めました。 
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